



Nous vous présentons notre BULLETIN D'INFORMATION
Désormais 3 fois dans l'année vous recevrez l'info romanèchoise qui vous fera part des différentes actions que nous avons entreprises ainsi que des projets que nous menons.

ACTUALITES MAIRIE

LE MOT DU MAIRE

Chères Romanèchoises, chers Romanèchois,

En poste depuis le mois de juillet, nous avons eu à faire face à certaines décisions prises dans l'intérêt de la collectivité.

Antenne 5 G, maison médicale, écoles, voirie, bâtiments, associations, CCAS... le spectre est large et les chantiers nombreux !

Pragmatisme, rigueur, réflexion, concertation, efficacité sont les mots clés qui guideront nos actions tout au long de ce mandat.

Je profite de ce premier numéro pour vous donner rendez-vous en début d'année pour les traditionnels vœux du maire.

Lors de cette réunion publique les objectifs, les projets et les budgets afférents seront présentés et commentés, nous souhaitons ainsi donner de la visibilité et de la transparence à notre action comme nous nous y étions engagés lors de la campagne. Nous aurons bien entendu un temps d'échange informel où toutes les questions pourront être abordées.

Je peux vous assurer que durant toute la mandature, je veillerai personnellement à ce que les salariés de la commune ainsi que les élus soient mobilisés pour travailler dans un projet de développement commun destiné à mettre en valeur nos atouts.

Vous nous avez élus pour mettre en œuvre un programme et changer le visage de la commune, soyez assurés que nous assumerons cet engagement avec vous.

« écouter-rassembler-agir »

Yannick Vacher



Les commissions

Des commissions ont été mises en place et travaillent d'ores et déjà sur différents projets. Tous les élus ont pu se positionner. Chacune d'elles est animée par un vice-président :

Finance : Yannick VACHER

Economie et Tourisme : Charles AHIAFOKPO

Bâtiment : Maurice FAVRE

Voirie : Jean Pierre REYNIER

Communication et information : Céline MASCHINOT

Environnement et développement durable : Marion PONT

Jeunesse et Education : Aurélie BUFFA

Animation : Joël BROUTIN

Fête Benoît Raclet

Cette année, les mesures sanitaires drastiques nous ont poussés à annuler cet événement d'importance. Il n'y aurait eu que quelques jeux de forains, un accès limité des visiteurs avec recueil des identités aux différentes entrées afin de gérer un éventuel cluster.

Pour l'édition 2021, une réflexion en lien avec les vignerons est d'ores et déjà engagée afin de redonner son sens à la fête Raclet.

Noël

Un espace dédié à Noël va être créé dont un magnifique sapin naturel avec de jolies décorations, pour égayer le bourg de notre village. Il y aura plusieurs choses à découvrir. De plus, le père Noël nous fait l'immense joie de laisser une de ses boîtes aux lettres vers le sapin. Alors les enfants tous à vos plumes ! Ses petits lutins sont impatients de vous lire et vous répondront. Mettez bien votre adresse !



Le recensement

Il aura lieu en 2021, du 21 janvier au 20 février. Merci de réserver le meilleur accueil aux agents recenseurs qui vous apporteront les bulletins. Leurs identités vous seront transmises le moment venu.

TRAVAUX COMMUNE

Le clos des Mines



Durant l'été, les abords du stade et du boulodrome ont été nettoyés et entretenus.

Le personnel de voirie s'est occupé de la réfection totale des vestiaires (carrelage, peinture...).

Un projet de rénovation du clos des mines est en cours d'étude pour redonner vie à cet espace de convivialité.

Axe Est-Ouest

Un projet de sécurisation allant de la station Kob aux écoles est en cours. Il prévoit une large bande de trottoirs avec des plateaux traversants et un petit giratoire pour mi-année. Nous avons demandé la modification des limites d'agglomération de manière à pouvoir réduire la vitesse de circulation, cela a été accordé. Cette section de route est désormais limitée en vitesse à 50 km/h. Nous sommes en attente de la pose des panneaux de signalisation par la commune.

Les biefs

Dans le cadre des inondations récurrentes, dès le 8 juillet, un premier contact a été établi auprès de Mâcon Beaujolais Agglomération (MBA).

L'ingénieur responsable de la Gestion des Milieux Aquatiques Prévention et Inondations (GEMAPI) était en visite sur le site. Un courrier doit maintenant être adressé par la MBA aux propriétaires riverains pour le nettoyage des berges.



Axe Nord-Sud

Sur la route départementale qui traverse Romanèche (la RD 906), un relevé topographique sera bientôt effectué à l'entrée Sud du village. Celui-ci nous permettra d'établir un plan pour sécuriser les traversées et les sorties de camion dans cette zone.

VIE DE L'ÉCOLE

Le restaurant scolaire



Au restaurant scolaire, le double-service est expérimenté depuis la rentrée, les maternelles mangent au premier service, les élémentaires au

mangent au premier service, les élémentaires au second. Cela dans le but de :

- limiter l'inconfort lié au bruit
- raccourcir le temps passé à table par les enfants
- permettre aux élèves d'avoir plus de temps de récréation et retourner en classe dans une ambiance plus apaisée.

- De plus l'aménagement de la cuisine a été revu pour être plus fonctionnelle et un nouveau lave-vaisselle a été installé.
- Dès novembre, le tarif des repas demandé aux parents est passé de 4€60 à 3€60.



Sécuriser les écoliers

Depuis la rentrée scolaire de septembre 2020, Michel Masson, ASVP du village, sécurise la traversée des écoliers devant l'école à 8h30 et 16h30.

COMMUNICATION

Recherche Médecin

Une annonce a été travaillée et a été envoyée à environ 300 professionnels de santé, universités... Elle est aussi présente sur les réseaux sociaux. Nous espérons trouver rapidement des médecins pour la maison pluridisciplinaire.



Application

La mairie va adhérer à l'application Panneau Pocket. Vous pourrez la télécharger gratuitement et ainsi recevoir les informations de la commune.

OFFERT PAR VOTRE MAIRIE

PanneauPocket
TÉLÉCHARGEZ GRATUITEMENT L'APPLICATION

Restez **INFORMÉ PRÉVENU ALERTÉ**

Disponibilité sur

MESSAGE DE L'OPPOSITION

VIVRE ROMANECHÉ

Les élus de Vivre Romanèche restent mobilisés pour être constructifs.

PAE jouait un rôle d'information mais ses membres sont tous aujourd'hui adjoint ou conseiller municipal, leur manque d'impartialité est flagrante comme en témoigne leur papier sur la 5G qui défend la position de la Municipalité. Des décisions municipales vont dans le bon sens comme la baisse du prix de la cantine et le soutien aux associations. Nous avons, cependant de vives inquiétudes quant à la méthode et aux contradictions avec leurs promesses de campagne.

C'est notamment le cas pour la 5G : Monsieur Vacher s'était engagé à tenir des réunions publiques et à concerter la population. Sans aucune discussion au sein du Conseil municipal et sans débat démocratique, il a signé le 23 juillet l'autorisation pour l'implantation du pylône de la 5G. Contrairement à ce qu'il affirme, il avait le choix et plus de 70 Maires ont d'ores et déjà contesté un tel projet pour défendre la santé et l'environnement de leur ville ou village.

Concernant la Maison pluridisciplinaire : Nous avons tous compris que le contact d'un médecin annoncé par Collectif d'avenir pendant la campagne était un leurre. De plus, les professionnels de santé intéressés (kinésithérapeute, infirmiers) ont jeté l'éponge face à l'augmentation du prix de vente ou de location (100% d'augmentation voté lors du dernier Conseil par la majorité). Pour nous, la santé des romanéchois doit passer avant la rentabilité de ce bâtiment : c'est ce qu'on appelle un service public !

Sandrine Titolo et Frédérique Bergeron

TOUS UNIS POUR ROMANECHÉ

Nous souhaitons de la réussite à la nouvelle équipe municipale en place depuis juillet 2020, pour la mise en œuvre des projets annoncés lors de la campagne électorale (médecin, aménagement de la place, favoriser l'activité des commerçants...).

Toutes les actions devront toujours rester réfléchies et pesées, pour le bien avant tout de la collectivité dans son ensemble.

Marie-France MONNET et Thomas PATENOTRE

DE PLUS...

Repas des anciens

Le traditionnel repas des anciens, des 70 ans et plus, sera remplacé cette année par l'offre de petits paniers gourmands pour garder malgré tout un côté festif à cette période si particulière. Merci aux ayants droit qui ne seraient pas intéressés de nous le faire savoir en téléphonant à la mairie. Les personnes de plus de 70 ans non-inscrites sur les listes électorales sont invitées à se signaler au plus vite en mairie afin de ne pas être oubliées lors de la distribution.

Maison pluridisciplinaire

Lors du conseil municipal, nous avons eu un débat sur le prix fixé pour la location des m2 de la maison pluridisciplinaire dont le coût de construction a été très élevé. Nous avons décidé à la majorité de s'aligner sur les prix de marché en choisissant d'être au plus bas. Nous sommes déjà très sollicités sur la partie paramédicale, et nous espérons que les annonces faites pourront porter leurs fruits et que nous trouverons très rapidement des médecins. Concernant les fausses rumeurs sur la problématique de l'installation de la kiné, nous pourrions résumer que tout avait été fait de manière orale, sans aucun écrit et sans réflexion. Du fait des contraintes réglementaires sur la fixation du prix de vente, la kiné n'a pas souhaité finaliser son engagement d'installation. D'autant plus que la construction a été conçue pour de la location, une vente induirait des coûts supplémentaires.

Conseil municipal des jeunes (CMJ)

Le dépôt de candidature a eu lieu jusqu'au 7 novembre, suivi de la campagne jusqu'à l'élection le 20 novembre.



La 5G

La demande validée par Monsieur le Maire, concernait la conformité de la demande d'installation avec le PLU.



Ne pas jeter sur la voie publique
Imprimé par l'ESAT de Belley